



東高だより

2016 No.32

〒984-0832

仙台市若林区下飯田字高野東70番地

Tel 022-289-4140 Fax 022-289-4383

<http://higasi-h.myswan.ne.jp/>

開講式

1月6日、開講式が行われました。

以下は校長先生の講話要旨です。

皆さん、明けましておめでとうございます。新たな気持ちで新年を迎えられたことと思います。3年生諸君は、目の前に迫ったセンター試験、そして私大入試に向けて、緊張感を持ちながらも着実な歩みを進めていることと思います。風邪など引かないよう体調の管理に十分に留意し、規則正しい生活に努め、強い気持ちで挑んでください。1、2年生諸君は、本校生として充実した学校生活の実現に向けて、必ず明確な目標を持って取り組んでほしいと思います。

先日、県高野連の主催で高知高校野球部の監督の講演を聴き、直接その監督とお話をする機会がありました。高知高校は甲子園での優勝経験もある全国屈指の強豪校です。この監督はU18、いわゆる高校日本代表チームのコーチを経験したこともある方で、その時の経験から当時の日本代表選手について話されました。今ではプロ野球選手になっているある代表選手は、礼儀の正しさと共に道具をととても大切にしていたこと。自分の野球用具は誰にも一切触れさせず、いつも自分で丁寧に手入れをしていたこと。また、自分自身を的確に分析し、試合前にはビデオを見ながら、昼食もとらず、対戦相手を綿密に何時間も研究していたこと。また、ある投手は自分が登板しない時は、チームのためチームメイトのためサポート役に徹していたこと。ある選手は朝の5時半に起きて、一人黙々と素振りをしていたことなど、どの選手も日頃から野球に対しての意識が極めて高く、それが実際のプレーに表れているということを語っていました。

また、この監督が自分のチームを指導する時の考えとして、「選手一人ひとりが常に目標を意識すること」「勝負に勝つためには他のチームにはない武器を持つこと」「本気でやらなければ、何もなし得ず、何も見えてこないこと」「全力で取り組むことで、人は成長し、その姿に人は感動し、そして応援してくれる」ということなどを熱く語ってくれました。

人工知能の発達で20年後、30年後の世界では、今ある職業の半分がなくなると言われ、現在私たちが生きているこの世界とは全く違ったものになるとも言われています。しかし、未来を想像し、心配したり不安な気持ちになったりする必要はありません。**変化はチャンスです。これまでとアプローチは違えども大きなチャンスが広がる世界になるはず**です。それゆえ、先ほどの監督の方の話にもありましたが、目の前にある一つ一つの事柄に対し、**全力を傾けていくことで様々なものが見えてきます。そして、その姿勢があれば、必ずや新しい世界での成長につながり、大きなチャンスを掴めるはず**です。皆さん一人ひとり、そして本校にとって、輝かしい1年になることを祈念して、講話を終わります。

英語科合宿

平成 29 年 1 月 11 日 (水) ~ 13 日 (金)、東京第一ホテル岩沼リゾートを会場に英語科合宿が行われました。この合宿は英語科での1年間の発表会という意味合いもあり、原則英語科の生徒全員が参加しました。合宿中は日本語を使わず英語を使用する3日間であり、生徒達は非常に貴重な体験をしてきました。様々な英語によるパフォーマンス等を行い、一回り大きくなって帰校しました。以下は参加生徒達の感想です。



英語科合宿でのメインイベントであるスキットを成功させるために、私たちは合宿前からしっかりと準備を進めてきた。本番当日は、それぞれのグループが練習の成果を出し切り全員見事なパフォーマンスをしていた。私達のグループは見事1位を獲得することができました。(遠藤修平 君)

自分たちは育毛剤のCMを作りました。トレバー先生がアドバイスしてくださったので、皆が積極的に面白いアイデアを出し合うことができました。僕とトレバー先生はかなり強烈なキャラクターを演じることになり恥ずかしかったけれども、堂々と演じたら意外に笑いをとることができたので、とてもやりがいを感じる事ができました。(須田健太郎 君)

クイズ大会は一人で答えてゴメンなさい。また、総合で(グループ)首位に立つこともできました。CM制作はハードで終了10分前に書き上げ、少ない練習にもかかわらず、メンバー全員が一生懸命演じた結果、好成績を修めることができました。特別なイベントで1位を獲得できたのは非常によかったです。佐藤純菜さん、矢真真由さん、阿部日向さん、大學愛由未さん、Tim Yelland先生、Thank you so much! (大内渉太 君)